

2023-04

2023年6月19日

公益財団法人 国際人材育成機構

(略称：アイム・ジャパン)

## インドネシア中部ジャワ州のガンジャル州知事が リクルート参加者を激励されました



左 3 番目ガンジャル中部ジャワ州知事、4 番目アフマド・アジス中部ジャワ州労働局長

5 番目ジャカルタ駐在員事務所赤坂所長

2023年6月12日（月）、インドネシア中部ジャワ州労働局において、アイム・ジャパン技能実習プログラムのリクルート開会式が行われ、ガンジャル・プラノウォ中部ジャワ州知事が参加者を激励されました。

ガンジャル州知事は約 350 名の参加者に、本プログラムで得られる技術や知識の向上の利点や、日本入国後はインドネシアの規則を忘れず、日本の規律を守り、帰国後はインドネシア経済に貢献してくださいと力強い激励の言葉を述べられました。

また、参加者が本プログラムに向けての意気込みや日本語で自己紹介をすると、州知事もありがとうなど日本語を交えて応えられました。



リクルートは6月12日（月）から6月16日（金）まで、身体検査、体力測定、学科テスト、面接などを実施し、厳しい選考に合格した参加者が技能実習候補生となります。その後、4ヶ月以上の入国前講習で、日本語、規律など、日本での生活に関する知識や技能を習得します。



州知事を囲む意欲溢れる元気な参加者ら

